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À Paris, ma fenêtre donne sur un jardinet... Ce jardinet a pour âme un tilleul. 
Grâce à la pluie abondante du printemps, l'arbre atteint, quand vient l'été, une forme de plénitude inouïe. 
 

François Cheng, "De l'âme" pp 177-118 
 
♫ 
 
 
Sommes-nous conscients que nous ne pouvons trouver, dans la nature, compagnon plus fiable et plus durable 
que l'arbre ? Cet être debout comme nous qui, depuis les profondeurs du sol, tend résolument vers le haut, 
nous rappelle que notre être tient tout autant de la terre que du ciel. 

 
François Cheng, "De l'âme" p 177-119 

 
♫ 
 
 
Tenons-nous debout, droits, plantés sur nos pieds. Tout notre corps est comme un arbre, un chêne enraciné 
solidement dans le sol et qui s'élance droit vers le ciel. 
 
..."Le Seigneur me dit : Fils d'homme, tiens-toi debout, je vais te parler" L'esprit entra en moi comme il a été 
dit, il me fit tenir debout et j'entendis celui qui me parlait" (Ézéchiel 2, 1-2) 
 

Sœur Catherine Aubin "Prier avec son corps" p. 133 
 
♫ 
 
 
Béni soit l'homme qui se confie en l'Éternel et dont l'Éternel est l'espérance. 
Il est comme un arbre planté près des eaux et qui étend ses racines vers le courant. 
Il n'aperçoit pas la chaleur quand elle vient et son feuillage reste vert. 
Dans l'année de sécheresse, il n'a point de crainte et ne cesse de porter du fruit. 
 

Jérémie 17; 7-8 
 
♫ 



 
Au plein milieu de la nuit, dans la noirceur de l'obscurité, s'élève un vent, un souffle qui agite doucement les 
cœurs et les arbres. 
Ce souffle, ce vent léger, c'est l'esprit vivant. C'est l'esprit vivifiant qui nous anime, qui nous porte vers 
l'Éternité, vers l'Amour, vers les rivages infinis du Seigneur. 
 

Laurence Shalom "Dans le silence" 
 
♫ 
 
 
Jésus disait donc : 
"À quoi ressemble le Royaume de Dieu et à quoi le comparerai-je ? Il est semblable à une graine de moutarde 
qu'un homme a prise et a jetée dans son jardin; elle a donné un arbre, elle a poussé, et tous les oiseaux du ciel 
ont fait leurs nids dans les branches. 
 

Luc 13, 18-19 
♫ 
 
 
Jésus dit : 
"La foi, si vous en aviez gros comme un grain de moutarde, vous diriez au grand arbre que voici : "Déracine-
toi et va te planter dans la mer !" et il vous obéirait. 
 
Cet arbre, c'est moi ! 
C'est chacun de nous, suscité par la foi unique de son être unique. 
 
Quand la foi se tient au bord de l'immense insaisissable, comme il a été bon, le Maître, de faire appel en nous 
qu'à un peu de foi. Ce peu suffit. 
 
Alors je peux dire : "Amen" dans ce désir d'être déraciné pour me plonger dans la communion universelle de 
tous les croyants de peu de foi 

 
Bernard Feillet "L'arbre dans la mer" p 130; 131; 132 

 
♫ 
 
 
Silence   
  
NOTRE PÈRE … car c’est à toi …  
Ubi caritas et amor, ubi caritas Deus ibi est. (ter)  
 
 
♫   


